
 

 

Verbale Consiglio di Istituto n. 1 

 
Il giorno 20 ottobre 2022 alle ore 18:00 sulla piattaforma Meet si riunisce il Consiglio di Istituto per 

discutere e deliberare il seguente ordine del giorno:  

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente 

2. Delibera su addendum al regolamento d’Istituto per convocazioni in modalità on line/presenza 

delle riunioni collegiali 

3. Delibera prefestivi personale ata 

4. Delibera su Visite-Viaggi d’istruzione 

5. Informativa su risorse PNRR 

6. Stato di avanzamento PON Edugreen 

7. Comunicazione ed. motoria scuola primaria 

8. Surroga 

9. Varie ed eventuali 

 

Assenti per la componente genitori: /. 

Assenti per la componente docenti: / 

Assenti per la componente ATA: / 

 

Inizia la discussione dei punti all’O.d.g.  

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente.  

Viene approvato il verbale della seduta precedente.  

DELIBERA N.19 

2. Delibera su addendum al regolamento d’Istituto per convocazioni in modalità on 

line/presenza delle riunioni collegiali. 

Viene approvata l’integrazione al regolamento d’Istituto per convocazioni in modalità on line e non 

solo in presenza delle riunioni collegiali. 

DELIBERA N. 20 

3. Delibera prefestivi personale ata: 

La Ds chiede al Consiglio di approvare la chiusura dei prefestivi per la segreteria. Il Consiglio 

approva. 

DELIBERA N.21 

4. Delibera su Visite-Viaggi d’istruzione: 

La Prof.ssa Gerra e l’insegnante Broglio illustrano le uscite didattiche e i viaggi di istruzione per la 

scuola secondaria e la scuola primaria. Il Consiglio approva. 

DELIBERA N.22 

 

5. Informativa su risorse PNRR 



 

 

La Dirigente comunica che la scuola ha ricevuto dal MI una cifra di circa 144000 € del Piano 

Scuola 4.0-Futura che riguarda, appunto, la realizzazione di ambienti di apprendimento ibridi, che 

possano fondere le potenzialità educative e didattiche degli spazi fisici concepiti in modo 

innovativo e degli ambienti digitali. Lo Staff digitale è già in movimento per attuare una scuola 

digitale anche con nuove piattaforme oltre che a rimodulare gli spazi, sia interni che esterni,  e i 

laboratori. Il Piano avrà durata fino al 2024. 

Si collega a quanto esposto dalla Dirigente anche il Progetta “Scienza in piazza” illustrato dalla 

Prof.ssa Vallarino: i docenti di Scienze e Tecnologia di entrambi i plessi insieme alle terze classi 

della scuola secondaria e alle quinte della scuola primaria, allestiranno in piazza dei banchi con 

esperimenti semplici ma che sono attuali nella vita  quotidiana. I ragazzi della secondaria 

collaboreranno con i compagni più giovani, riproponendo, magari, lo stesso esperimento ma con 

prospettiva diversa. Il progetto è stato ben accolto da docenti e alunni. 

Un obiettivo che si vorrebbe raggiungere grazie a questo finanziamento, riguarda per la scuola 

secondaria la ristrutturazione dell’aula di informatica, creandone una più ampia al posto di due: 

questo faciliterebbe per una sola insegnante il controllo di tutta la classe, mentre alla scuola 

primaria si vorrebbe riallestire il laboratorio di informatica che causa Covid era stato adibito ad 

aula. 

Sempre in riferimento al Piano PNRR si vuole devolvere un esiguo finanziamento per sviluppare un 

nuovo sito della scuola, realizzato da Nuvola con cui sono già stati presi accordi in merito; si 

avrebbe, pertanto, un cloud molto più potente e ottimizzato. 

6. Stato di avanzamento PON Edugreen 

Per quanto riguarda il PON Edugreen si pensa di acquistare una serra per plesso e creare delle 

aiuole cosicché non ci sia abbandono delle aree verdi nelle scuole e il territorio sia maggiormente 

valorizzato grazie anche all’aiuto delle famiglie che possano supportare a mantenere le aree create 

anche nei mesi estivi. 

La DS informa che abbiamo ottenuto anche un partenariato con la Fondazione Ca’Granda, con la 

quale sono già stati presi contatti, per un progetto che persegue gli obiettivi di sostenibilità e 

salvaguardia dell’ambiente in base all’Agenda 2030, ma  calato nel territorio e che impegnerà le 

classi 4^ e 5^ della primaria e le classi 1^ della secondaria. I progetti saranno diversificati a seconda 

dell’età per fluire in una giornata finale di Greenday come apertura al territorio riqualifica dello 

stesso. 

 

7. Comunicazione ed. motoria scuola primaria 

La Preside informa che quest’anno anche le classi 5^  della scuola primaria a tempo base 

svolgeranno due ore di motoria, secondo la nota ministeriale 2116 del 9 settembre 2022, che 

fornisce chiarimenti relativi all’applicazione delle disposizioni della legge 30 dicembre 2021, n. 

234, da parte di docenti specialisti. 

Purtroppo i chiarimenti sono giunti alla vigilia dell’inizio della scuola, in netto ritardo rispetto 

all’organizzazione delle attività scolastiche, alle assegnazioni dei docenti alle classi ed alla 

predisposizione degli orari delle lezioni provocando disagio per l’avvio del nuovo anno scolastico. 

il Signor Sandretti sottolinea che chi è penalizzato sono i bambini per via di una diminuzione 

dell’orario dell’intervallo e per la qualità di insegnamento, domandando se non fosse possibile 

attuare un’altra strategia che non creasse disagio alle famiglie. 

L’insegnante Ninu spiega che l’attuazione di un piano alternativo è stato impossibilitato dal dover 

far coincidere anche l’orario dei pullmini per le frazioni e della mensa. 

https://www.normattiva.it/atto/caricaDettaglioAtto?atto.dataPubblicazioneGazzetta=2021-12-31&atto.codiceRedazionale=21G00256&tipoDettaglio=multivigenza&qId=&tabID=0.26441908859677454&title=Atto%20multivigente&bloccoAggiornamentoBreadCrumb=true#:~:text=http%3A//www.normattiva.it/uri%2Dres/N2Ls%3Furn%3Anir%3Astato%3Alegge%3A2021%2D12%2D30%3B234


 

 

La DS invita a riflettere che su una diminuzione di 12 minuti al giorno di intervallo, ci  sono in 

compenso due ore con uno specialista di motoria; certamente l’organizzazione a pochi giorni 

dall’inizio delle attività non è stata cosa semplice. 

Varie ed Eventuali. 

- Il progetto affettività previsto per le classi 5^ delle scuole elementari dello scorso anno e che non 

è stato svolto, verrà posticipato alle classi prime della scuola secondaria di primo grado nel 

pentamestre. 

- La Ds informa che il cablaggio della rete dovrebbe essere terminato in tempi brevi, in quanto, 

essendo iniziate le attività didattiche, i tecnici per la sicurezza possono lavorare solo di sabato; 

purtroppo i lavori che dovevavo iniziare ai primi di agosto sono slittati per ritardo nel pervenire 

dei materiali. 

- A breve si potrà riaprire lo sportello SOS con la Dott.ssa Sandri.  

La seduta termina alle ore 19:05 

 

IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO                        

   Lesmo Arianna                       Emanuela Gerra 


